

12.12.2013

Verrutschter Sattelauflieger behindert Verkehr auf B 388

Linden. Die Pendler auf der B 388 zwischen Pfarrkirchen und Eggenfelden mussten gestern Geduld aufbringen. Ein verrutschter Auflieger eines österreichischen Sattelzuges sorgte zwischen 7 und 9.40 Uhr zu Verkehrsbehinderungen. Ein 58-Jähriger hatte nach einer Pause seine Fahrt in Richtung Eggenfelden fortgesetzt, als sich auf Höhe des Rasthofes aus ungeklärten Gründen der Sattelauflieger von der Zugmaschine löste und auf der Fahrbahn zum Stehen kam. Um den 22 Tonnen schweren Auflieger aus dem Verkehr zu ziehen, war ein Kran notwendig. Dazu musste die B 388 zeitweise komplett gesperrt werden. Den Verkehr leiteten die Feuerwehren Linden und Hebertsfelden um. Erst um 9.40 Uhr waren die Bergungsarbeiten beendet. – red

(Bericht im Rottaler Anzeigers am Donnerstag, den 12.12.2013)



zum Schließen hier drücken